

フリン山(標高?m)からのハイツを眺望です。何か不思議な風景でしたちょっとシュール! 😊かも?

幹事会議事報告

令和6年6月27日17時より、第一集会所にて幹事会が開催されました。主な議題としては、ごみ集積所へのごみの捨て方についてでした。「現状では一部の集積所は居住している棟より少し離れているため、近接の集積所に捨てることは出来ないか?」という意見が出されました。

これについては自治会としては、原則は各棟付属の集積所へのゴミ捨てとしますが、ご高齢の方、身体のご不自由な方等ご事情のある方は近接の集積所へのゴミ捨ては認めることとします。

但し捨てる際には、必ずゴミ袋等に号棟及び部屋番号を明記、規定にしたがっての分別するとともに、指定された集積時間に必ずお出しくださる様よろしくお願いいたします。

何よりもルールとマナーが優先とされるとご判断ください。

事務局

防犯交通部活動報告

5月より、県ドリームハイツ内の安心、安全な環境作りの為防犯パトロールを実施。

月一回20時から、50分程ハイツ内をパトロールしております。

パトロールでは、来客用駐車場に無断で駐車している車やゴミの不分別など、見受けられる状況です。

今後も活動する上で、住民の皆様のご協力を得ながら、住みやすいハイツに出来るように努めて参ります。

防犯交通部 西口

花のお便り 月桃の花が咲きました!!



3年ぶりの開花

つぼみ~開花へ

月桃は沖縄の野草との事です。神奈川県での開花は非常に珍しいそうですよ。



住民の方からの情報により珍しい月桃の開花を見ることが出来ました。ありがとうございました。

ご近所散歩

カルガモ赤ちゃんが産まれたと聞きましたのでメモリアルグリーン行って来ましたよ!



6月にカルガモ親子を見ることが出来ました



初夏に咲く深紅のバラ見事でしたよ



雨上がりの木漏れ日まさに森林浴です♥

祭



令和6年度 県ドリームハイツ

ドリームまつり

9月15日(日) 予備日
16日(月)祝日

会場:ハイツ中央広場(9~10号棟の間です)

新型コロナ感染規制が開け、昨年4年振りに県ドリームハイツのお祭りを行いました。今年もほぼ同時期、同程度の規模でお祭りを開催します。

開催日:9月15日(日) 予備日:9月16日(月・祝)

県ドリームハイツ自治会は、実行委員会を立ち上げ、ハイツ内の様々な方々のご参加・ご協力を得ながら、現在準備計画中です。内容の詳細は、掲示板でご確認下さい。

昨年も近郊のお子さんや里帰りの方も含め、驚くほどの大勢の人たち見えられました。お祭りを通してドリームハイツが皆さんの故郷になればと思います。

ドリームまつり実行委員長 塚本



お神輿の担ぎ手の募集は掲示板でもご確認して頂けたと思いますが、8月20日までに自治会事務室までお申込み下さい。

年少者さん用に段ボール神輿も作りましたので、ご家族連れでのご参加も歓迎いたします。

今回は特に夜店出店も多数、キッチンカーも出ますよ。

*盆踊りに参加ご希望の方は9月7日18:00より集会所A・Bにて練習を行いますのでよろしければご参加ください。

*お祭りのお手伝いをして頂ける方は8月20日までに自治会事務室までお申込み下さい。

年少さんにも楽に担げる
ハンドメイドの段ボール神輿です!
お子様も喜ぶことは間違いのないと思いますよ



*秋のひと時をみんなで楽しく遊ばしましょう。皆さんの楽しんだ記念と記録として写真をたくさん撮り、「ひろばドリーム」9月号にて掲載したく思います。

広報部 板垣



赤い連節バスには、もう乗られましたか?

7月の大幅なダイヤ改正に伴い、バス時刻表を全戸配布させていただきました。

在庫は既に自治会・管理組合にごさいませんので大切に保管をお願いいたします。

尚、今後細かいダイヤ改正に対応する時刻表の発行はいたしませんので、ご承知おきください。 事務局

★ 展示のご案内



今回の展示は、飛翔する様々な鳥たちの姿です。

自然の中で逞しく生きる彼らが素敵ですね!

集会所の廊下に展示されている作品を見ることも楽しいですよ。

皆さんのも是非足を止めてご覧になられたらいかがでしょうか?

広報部 板垣

*皆様の作品はそれぞれの自己表現ですね!

折角の作品の発表するためにこのスペースご利用ください。

自治会では皆さまの作品をお待ちしております。

ご希望のかたは自治会事務室までご連絡ください。

文化青少年部

ちょっとお散歩!!

猫の踊場の伝承です!

地下鉄「踊場駅」にやってきました

まんが「日本昔ばなし」でおなじみです

猫をお祀りしています



地下鉄出口階段の天窓には踊る猫たちがいますよ

戸塚宿の醤油屋の飼い猫「トラ」が近所の猫たちを集め音頭をとり、夜な夜な踊っていたといったお話です。

「踊場」にはお祀りしている石碑もあります。

これについてのブログを書いている方もおられますよ

《編集後記》

嬉しいことがありました

それは住民の方から珍しいお花やカルガモの情報が得られた事です。今後も引き続き皆様よりの情報をお願いしたいと思います。

「ひろばドリーム」は自治会としての発信は勿論ですが、同時に皆様からの発信の場でもありますので、今後もよろしくお祈りいたします。

広報部 板垣